
 

 

Il sommo poeta 
Dio vorrei sapere se ci sei! 
Ci sono giorni che ti vedo dovunque e tutto 
intorno a me parla di te 
Altri giorni scompari , non sento  
la tua presenza e mi chiedo dove sei
Nella mia vita ci incontreremo 
spesso . Ma se è vero che ci sei mi 
aiuterai a trovarti  
Tommaso 

L’aiuto 
Dio è colui che ci aiuta, ci sostiene in ogni scelta e 
ci libera dalla schiavitù impostaci dalle tentazioni 
del male e ci porta alla pace; per questo noi ci 
fidiamo e crediamo in lui perché è un padre 
amorevole con tutti i suoi innumerevoli figli. 
Anche se certe volte Dio non ci accontenta come 
vorremmo, dobbiamo ricordarci che i tempi di Dio 
non sono i tempi dell’uomo. Dio ci aiuta quando 
ne abbiamo veramente bisogno. 
Contattateci! Ne possiamo parlare insieme!! 
Sara, Rita, Martina 
 

Che cos'e' Dio per me? 
Dio per me e' la scelta giusta. E' sapere dove sta il 
bene e dove il male ,saper farti guidare da un 
grillo parlante che vive nel tuo cuore e che ti porta 
sulla via buona. Non me lo immagino come un 
essere umano,ma come un paesaggio:  una lunga 
strada che si dirama in due vie,quella 
caratterizzata da alberi che danno frutto,dagli 
uccellini che cinguettano e dai fiori che 
profumano e quella con gli alberi spogli,con un 
cielo tenebroso e un terreno privo di flora e fauna. 
Dio ci lascia liberi di scegliere e ti da' la forza e la 
speranza di rivedere "il sole dietro le 
nuvole"…Vittoria 

È amore…… 
Tenetevi forte lettrici e lettori del Lanternino ino 
ino, perchè l'argomento scelto per questa nuova 
edizione è... DIO. C'è chi si chiede dov'è, chi si 
chede com'è e anche chi si chiede se c'è. Possiamo 
rispondere a queste domande che da secoli hanno 
interrogato l'umanità? La risposta è la seguente: si, 
noi possiamo essere in grado di rispondere a tutto 
ciò autonomamente, ma solo se si possiede la più 
grande delle ricchezze: la fede. Ma che cos'è Dio? 
Una potenza infinita di amore, che ci ama 
incondizionatamente e che sa tutto di noi. Possiamo 
fare mille supposizioni riguardo a dove si trovi, ma 
alla fine lui sta sempre dentro di noi, nel nostro 
cuore(deus intus est come diceva sant'Agostino). 
Nel momento in cui noi diamo il nostro cuore agli 
altri, Dio si concretizza, è presente, ci accompagna 
ed è fiero di averci creato 'a sua immagine e 
somiglianza'. Daria  



Ma quando è nato?  
Chi è Dio…com’è fatto…com’è nato… 
Queste sono le domande che spesso ci 
chiediamo nella vita e che ancora non 
hanno trovato risposta. 
Ora non vi dirò le risposte,ma cercherò di darvi 
una piccola idea su come possa essere fatto o nato: 
1.Innanzitutto io credo che Dio non abbia né 
forma né colore. Dio è un qualcosa di astratto che 
si fa sentire solo in momenti di bisogno veri, che 
l’essere umano non può raggiungere da solo. 
2.Dio è colui che ha fatto nascere il tutto ma, 
perché l’ha fatto nascere? Secondo me Dio si 
sentiva solo e privo di sentimenti e decise di 
crearci, ma non per svago, per avere una persona a 
cui tenere, amare, aiutare. 
3.Dio come è nato non lo so ma sicuramente è 
nato (o nascerà)  perchè l’uomo ancora non 
riusciva ad avere quella cosa che li tiene uniti, che 
li fa stare a cena tutti insieme e che li fa 
desiderare: l’amore.        Gioele 
 
Chi è per noi? 
L'uomo da sempre ha sentito il bisogno di trovare 
risposte al mistero della vita, ma ciò lo affascina e 
insieme lo angoscia. Una delle domande a cui 
hanno risposto molti teologi a partire da 
Sant'Agostino é stata, ed é tutt'oggi fonte di 
discussione, "chi é Dio?". "Tu non possiedi la 
Verità, ma é la Verità che possiede te" scrive San 
Tommaso (Tommaso D'Aquino, teologo del '200). 
Ma come spiegare che Dio é uno é trino? Che é 
uno ed eterno? Cosa significa che noi umani 
siamo a sua immagine e somiglianza? Si può 
spiegare ciò solo con l'intelletto umano? E poi, 
Dio ha una forma fisica? Quanto influisce la sua 
"presenza" sul nostro mondo? Mio caro lettore, 
non sarò io a darti una risposta. La risposta, la 
verità, si trova già dentro di te. 
Silvia 
 
 
 
Un gigante 
Secondo me Dio è un gigante per poter amare 
tutti! Ha una vista da gatto per poter osservare 
tutti nello stesso momento, è buono perché ci ha 
donato la terra,  è intelligente perché sa tenere 
tutto sotto controllo ed è misericordioso perché a 
differenza di noi lui è pronto subito a perdonarci 
quando facciamo qualcosa di sbagliato e ci 
accoglie a braccia aperte!   Francesca 

 

 
E dopo che ci sarà?  
Dio è una persona che vive intorno a noi, nell’aria, 
ci giudica nelle nostre scelte buone o cattiva. Solo 
dopo la morte si potrà incontrare però questo non 
si sa veramente perché non abbiamo prove che 
esiste, se ha creato il mondo e con tutte le 
disgrazie non ci può aiutare a superarle sarà 
perché ognuno di noi ha fatto la propria scelta che 
ha portato a tutto questo. Noi viviamo la nostra 
vita credendo, avendo fede nel Signore e poi 
quando sarà il momento lui ci giudicherà per le 
nostre scelte. Vogliamo parlare del paradiso e 
dell’inferno? A noi ci fa paura la morte e per 
questo Lui ci tranquillizza perché facendo scelte 
giuste andremo in paradiso e facendo quelle 
sbagliate all’inferno. Ma in realtà non sappiamo 
cosa c’è dopo la morte e questo ci spaventa. Ma 
ricordiamoci che le azioni che facciamo sono 
importanti e dopo il male ci sarà sempre il bene.       
Gabriele 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La gioia 
La vita senza Dio per un cristiano non è vita, 
perché Dio è gioia, amore, salvezza e senza questi 
elementi, la vita, la nostra vita non può essere 
completa.  Benedetta 

 

Il nostro giornalino 
continua ad andare 
avanti!Abbiamo sempre 
bisogno di voi… 
Aspettiamo nuovi giornalisti.  
Allegato alla “Lanterna” di Natale 

Il rispetto 
Ci sono molte parole da scrivere su DIO. 
Dio prega, consola, parla e pensa con te,  se 
sei triste lo è anche lui,  ti è sempre vicino 
anche  se tu non lo vedi,  ma lo senti  con il 
cuore.  
Puoi confidargli qualunque segreto. 
Lo preghi quando  sei triste e hai paura, lo 
lodi quando sei felice. 
Prima di addormentarti lo ringrazi  per la 
bella o brutta giornata trascorsa. 
Suo è il creato e tutte le creature, per questo 
dobbiamo ricordarcelo e averne rispetto. 
Dio attraverso suo Figlio ci ha insegnato 
l'amore,  non l'odio.  Giuditta  

Perle di saggezza di nonna Nanni 
Dio è:credere nelle cose impossibili! 


